

Le Ruban de l'Espoir lancera sa 8ème campagne de sensibilisation au cancer du sein le 1 octobre 2015

Le 1 octobre prochain, le Ruban de l'Espoir entamera sa 8ème édition de sensibilisation au cancer du sein avec pour thématiques : le bien-bouger, le bien-manger et le bien-être. Avec le concours d'associations, de collectivités locales et d'organismes de santé, des animations sportives, gourmandes et musicales seront organisées dans 16 villes-étapes, de la France à la Belgique.

« Depuis 2008, 30 000 km parcourus, 117 étapes, 66 villes participantes, 130 jours d'événements, plus de 1 200 partenaires et des milliers de participants ! »

Une incitation au dépistage et à la sensibilisation au cancer du sein

Le mois d'Octobre, depuis 1985, dédie ses 31 jours à la sensibilisation au cancer du sein. De nombreuses initiatives sont organisées dans le monde entier afin de lever des fonds pour la recherche et d'informer les populations en encourageant les femmes à se faire dépister régulièrement. Parmi ces initiatives, le Collectif K lancera le 1 octobre 2015 la nouvelle édition du Ruban de l'Espoir qui parcourra la France et la Belgique.

Ruban de l'Espoir
8^e édition
du 1^{er} au 30 octobre 2015

ENSEMBLE CONTRE LE CANCER DU SEIN

16 VILLES ÉTAPES - 2 PAYS

Merci à nos ambassadeurs
Olivier CHAPUT
et **Yann GOLGEVIT**

Retrouvez-nous sur
Facebook
www.rubandespoir.fr

Organisateur général:
Collectif K

sous le patronage de:
INSTITUT NATIONAL DU CANCER



Pour cette action de sensibilisation et de lutte contre le cancer du sein, Françoise Sellin, créatrice de l'événement, a choisi de s'entourer d'une nouvelle délégation pour porter avec elle les 3 thématiques mises à l'honneur cette année : **le bien-bouger, le bien-manger et le bien-être** sur un parcours de 16 villes :

- Le contre tenor Yann Golgevit, ambassadeur de cette 8ème édition, nous ravira les oreilles avec un répertoire éclectique,
- Le chef Olivier Chaput, parrain de cette année, nous proposera des ateliers cuisine,
- Et Bénédicte Van Craynest, diététicienne spécialisée en micro-nutrition et vice-présidente de l'association "Au sein des femmes", viendra également partager ses connaissances et conseils nutritionnels tout au long du mois.

Le Ruban de l'Espoir a également le plaisir, pour cette édition, de compter "Euro-Toques" parmi ses soutiens, la seule association lobbyiste composée de Chefs cuisiniers, reconnue officiellement par la Commission Européenne.

Fondée par Paul Bocuse et co-présidée par Guillaume Gomez (chef du palais de l'Elysée) et Michel Roth (anciennement chef doublement étoilé du Ritz), les chefs membres d'Euro-Toques seront derrière les fourneaux lors des soirées cocktails du Ruban de l'Espoir.

Un moment de partage pour vivre mieux... avant, pendant et après le cancer !

Depuis 8 années, le Ruban de l'Espoir clame son message :

« Avant, pendant et après le cancer, vivre mieux ! »

dans les 4 coins de la France, ainsi qu'à l'étranger, le Collectif K œuvre pour une prise de conscience et un changement d'attitude face au cancer du sein.

Près d'1 femme sur 8 est, a été, ou sera touchée par le cancer du sein. Nous sommes toutes concernées par ce sujet : 155 000 nouveaux cas de cancers ont été décelés chez les femmes en 2012 et ont provoqué 63 000 décès en France métropolitaine.

Pour participer à l'avancement des recherches de cette cause universelle ou simplement partager cet élan de solidarité, venez rejoindre le mouvement du Ruban de l'Espoir.

Il nous fera parcourir, cette année la France et la Belgique en s'arrêtant, **le temps d'activités sportives, ludiques et culturelles**, dans certaines villes.

Rendez-vous à Louvain-la-Neuve le 2 octobre pour un colloque d'exception sur le thème de "La sagesse du ventre, de la terre à la santé", à Toulouse le 16 pour le "Challenge du Ruban Rose", ou à Paris pour le cocktail de clôture en compagnie de l'ambassadeur Yann Golgevit.

La carte des villes-étapes



A vos agendas !

OCTOBRE						2015
LUNDI	MARDI	MERCREDI	JEUDI	VENDREDI	SAMEDI	DIMANCHE
			1 Départ de Paris	2 Louvain-La-Neuve <small>Belgique</small>	3 Lille	4 Lille
5 Villejuif	6 Lyon	7 Lyon	8 Nice	9 Montpellier	10 Clermont-Ferrand	11 Néris-Les-Bains
12	13 Angoulême	14 St Astier	15 Bordeaux	16 Toulouse	17 Castelnaudary	18 Villeneuve-Tolosane
19	20	21	22	23 Meaux	24	25
26	27	28	29	30	31	

A propos du Ruban de l'Espoir

Le Ruban de l'Espoir est né d'une volonté profonde de Françoise Sellin, directrice et cofondatrice du Collectif K, d'informer le public et de changer le regard sur le cancer et les personnes qui en sont touchées.

Grâce au soutien des institutions, des associations locales, des collectivités territoriales et des centres de soin partenaires, en 8 ans, le Ruban de l'Espoir s'est déployé en France, en Belgique et au Maroc.



Le Collectif K, organisateur de l'événement, rassemble 20 associations qui accompagnent les malades au quotidien. Situées partout en France, elles ont souhaité s'unir pour lutter activement contre le cancer. Le Ruban de l'Espoir est le fruit d'une volonté de d'informer le public, de diffuser des messages de prévention et de changer le regard sur le cancer et sur les personnes qui en sont touchées.

Pour en savoir plus

Site web : <http://rubandeleespoir.fr>

Contact presse

Mélodie Braka

Mail : melodie@actiongourmande.com

Tél. 01 80 48 67 70